



発行 学園法人宮崎学園 宮崎学園短期大学 編集 広報委員会 住所 〒889-1605 宮崎市清武町加納内 1415 番地 電話(0985)85-0146

保育科

現代ビジネスコース 医療事務・医療秘書コース

専攻科 福祉専攻

就職内定おめでとう! 令和2年度主な内定先(令和3年3月16日現在)

- 建設業 宮崎工設、エス・ケイ・ジー、サンエク
製造業 ハニー、日伸洗車機
情報通信業 キャデック、国際コンピュータ、スカラ
卸売・小売業 宮崎山形屋、マルイチ、テヅカ、都城ヤクルト販売、ビューフィールド、ドラッグストアモリ
医療 宮崎生協病院、宮崎中央眼科病院、まつばし川野整形外科、高宮病院、千代田病院、佐藤小児科、なつみ小児科、いまいクリニック、柏厚生総合病院
金融 宮崎太陽銀行
教育 学校法人宮崎学園(事務)、学校法人天竜学園(事務)
サービス 植松商事、メルヘンスポーツ、エバーライフ、ヘアメイクエイト
幼稚園 木花幼稚園、宮崎至慶幼稚園、あおぞら幼稚園、第二和光幼稚園、育英幼稚園、城山幼稚園、一つ岡幼稚園、学校法人昭和学園、さくら幼稚園、都城聖ドミニコ学園幼稚園
認定こども園 宮崎学園短期大学附属幼稚園、学校法人天竜学園、学校法人富高学園、住吉幼稚園、高鍋カトリック聖母幼稚園、あおしま幼稚園、西都カトリック幼稚園、光が丘幼稚園、木の花幼稚園、西都ふたば幼稚園、ひろせ幼稚園、あがた幼稚園、にちなん幼稚園、南宮崎カトリック幼稚園、日南・飯塚カトリック幼稚園、清武社会福祉会、都城社会福祉協議会、認定こども園よいこのもり、昭和認定こども園、三名こども園、朋こども園、志比田こども園、川東さくらんぼこども園、ふたば認定こども園、とほくこども園、まなびこども園、光照こども園、大塚原こども園、くどみ児童園、ほうざい保育園、まんがつか認定こども園、あゆみこども園、うちやまこども園、加納ひまわり保育園、みなみこども園、めいつ保育園、さくらさくら認定こども園、ももの木こども園、くるみ保育園、霧島幼保学園、のぞみ保育園、ひまわり保育園(小林市)、潮見こども園、イングリッシュ幼児園、恵愛こども園、ひばりこども園、那珂こども園、島之内保育園、さんこうこどもえん、認定こども園さくら

- 保育園 穆佐保育園、高岡中央保育園、たかふさ保育園、みずほ保育園、やまびこ福祉会、飯野保育園、みつばち乳児保育園、一真保育園、浄信会保育園、富高保育園、江平保育園、ひので保育園、かわなか保育園、大宮保育園、わかば保育園、三宮保育園、あおは保育園、大塚台保育園、ひまわり保育園、あけぼの保育園、まつぼっくり保育園、とどろ保育園、緑ヶ丘保育園、稚児ヶ池保育園、巴会保育園、宮崎福祉会、ひがし保育園、つくしんぼ保育園、わかば保育園(都市部)、こおりもと保育園、一ツ葉保育園、下長飯保育園、ひなも保育園、ひなたほいくえん、宮崎駅東小規模保育園、石井記念都農保育園、和光保育園、宮崎至慶保育園、大塚台西保育園、つみき保育園、たいよう保育園、いずみ保育園、高洲保育園、フェニックスキッズ、ニチイ駅前保育園、ひよこ保育園、菓子野保育園、めばえ保育園、西新保育園
福祉施設 宮崎県社会福祉事業団、みんせいかん、みどり学園、カリタス竹の寮、さくら学園、あさひ学園、巴会、はまゆう園、放課後等デイサービスデイサービスBASIS、放課後等デイサービスデイサービスふうせん、放課後等デイサービスデイサービスハッピーワークス、放課後等デイサービスデイサービスこすす、放課後等デイサービスデイサービスら・ぼるて、特別養護老人ホームしらぶじ、ゴールデンレイク、博風会(事務)
公務員 西米良村
進学 宮崎公立大学
内部進学 宮崎学園短期大学専攻科 (福祉専攻)

特集 明日にはばたけ!

就職に強いミヤタン
私は、夢であった保育士を目指すため、この宮崎学園短期大学に入学しました。2年間、大変なこともありましたが、同じ夢を持つ友人の助けや先生方の丁寧な指導、実習園の先生方からの温かいご指導のおかげで自分自身、とても成長することができ、充実した学校生活を送ることができました。
私は入学時、保育園等への就職を考えていましたが、様々なことを学んでいく中で、施設への就職を考えるようになりまし



倉岡 采香 保育科2年 (日南振徳高校出身)

就職活動を通して
私が受験した医療機関は、新卒採用予定者数は一名でした。しかし、職務内容や給与、福利厚生面での待遇に惹かれ、同じコースの学友と二人で受験することに決めました。どちらかしか採用にはならないという現実の中、一緒に受験する学友と励まし合いながら面接練習を行いました。結果は、私が不採用でしたが、とても残念で悔しかったです。とても残念で悔しかったです。
ところが、一度は不採用になったその受験先から「採用内定を受け入れていただけませんか」という連絡を後日に受けました。採用担当者の方が、私の笑顔と明るい性格を評価して下さったことでした。
ここで私が伝えたいのは、採用人数に捉われず、自分が就職したいと思うところに挑戦し、しっかりと向き合うということです。11月に採用が決まり、12月から研修として病院で仕事を始めています。就職先でも評価していただいていた笑顔を忘れず、頑張りたいと思います。



福浦 有花 現代ビジネス科 医療事務・医療秘書コース2年 (宮崎学園高校出身)

やりたい仕事を目指して
私は、将来の夢がなく、どの職場でも役立つビジネススキルを学べる現代ビジネス科に入学しました。
就活が始まる頃になっても将来のビジョンが見えていかなかった私は、自分が「やりたいこと」ではなく、「できそうなこと」で仕事を探しチャレンジしました。しかし、なかなか結果が伴わず落ち込んでいたところに、先生からデザイン関係の仕事の紹介を受けました。デザインの仕事には幼い頃から憧れがあったものの技量不足を感じ諦めていました。この状況でデザインの仕事に出会ったのも何かの縁だと思い、受けることにしました。先生方にも今まで以上に指導いただき、仕事に対する熱意を伝えられるよう練習した結果、無事内定をいただくことができました。
コロナの影響で、就活が進まない時期もありましたが、たくさんの方々の支えのおかげで乗り越えることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。そして、自分の「やりたい仕事」を精一杯楽しんでいこうと思います。



愛甲 桃子 現代ビジネス科 ビジネスコース2年 (佐土原高校出身)

夢の保育教諭になります。
私は、幼い頃から保育士になりたいという夢がありました。そして、迷うことなく保育科に入学し、子供との関わり方やコミュニケーションの取り方など多くのことを学びました。その後、家族のために少しでも知識を身につけたいと思い、専攻科へ入学しました。
しかし、その頃から新型コロナウイルス感染症の影響がはじめ、遠隔授業や代替での演習となりました。多くの困難はありましたが、高齢者の生活や支援について学友と深く考える貴重な時間となり、乗り越え、皆で目標を共有し、乗り越え、楽しんで学ぶことができました。また、観察力や判断力の重要性を学び、人生で最も勉学に励んだ充実した1年間だったと思います。
私はこの春、保育園で働くことになりました。この3年間で得た知識やスキルを活かして、理想とする保育教諭になれるよう日々努力して頑張ります。子供達一人ひとりと十分に関わり、個性を生かした保育ができるよう、今後何事にも挑戦します。また、失敗しても諦めず、成功に繋がられるよう経験を積み重ねていきたいと思います。



重松 莉那 専攻科(福祉専攻) (都城高校出身)

専攻科に向けての抱負
私は宮崎学園短期大学に入学し、保育に関する知識や技術を学びました。この2年間で様々な実習を通して、子どもや保護者に対して援助や配慮、支援の方法など、保育を実践するための能力を身につけることができました。
専攻科に進学しようと思ったのは、保育科の在学中に音楽療法を学ぶことを通じて興味を持ち、障がい者の方や高齢者の方にどのように対応するのか深く学びたいと考えたからです。また、近年では少子高齢化が進んでおり、介護や保育両方とも人手不足が深刻化しています。そこで、専攻科では今まで学んできた知識や技術を活かしつつ、1年間という短い期間ではありますが、より深い知識や技術を身につけ、1日1日を大切に過ごしたいと考えます。
また、1年間の最後には介護福祉士国家試験があります。合格することはとても大変だと思いますが、日々の積み重ねを大切に、合格できるよう頑張りたいと思います。卒業した時には、高齢者や障がい者、子どもたちなど様々な人の気持ちに寄り添い、支援ができるような人になりたいと思います。



長友 涼 保育科2年 (宮崎商業高校出身)

ミヤタシのキャンパスライフ

楽しい大学生活



河野 水琴
保育科1年
(宮崎学園高校出身)

私は、保育科の1年です。入学したばかりの頃は、友達ができるか、大学生活についていけるかなど色々な不安がありました。次々に仲の良い友人も増え、同じ夢に向かって学んでいくうちに毎日がとても楽しくなりました。私は初対面の人と話をすることが苦手だったので、オープンキャンパスの係学生として参加したときに高校生活に施設案内をしたり、先生方と関わったりすることによって、自分の中に大きな変化を感じてきました。少しずつ苦手だったことができるようになり、コミュニケーション能力も徐々に高まり、人と話をする際にどういふ風に話せばわかりやすいかなどを考えるようになりました。そして、オープンキャンパスで学んだことは、実習で子どもたちと関わる際にも役に立つと思います。オープンキャンパスの係に参加するとそれ以外にも他のクラスの人と関わることもできるのでとても楽しいです。これからもオープンキャンパスがあるときはできるだけ参加したいと思っています。



印野 桃果
専攻科(福祉専攻)
(都農高校出身)

専攻科での1年間の学び

私が専攻科に進学しようと思った理由は、将来の就職の幅が広がるということと、母がイキイキと働く介護福祉の世界を知りたいという好奇心からでした。専攻科に進学し、授業や実習を通して分かったことが沢山あり、人間は人と関わるうえでたくさん温もりが必要だということ、援助者は思いやりや心をつとめ、自分らしく理髪を目標し、基本の軸をおれさせないことが大切だということなどです。このように、次第に介護の魅力に気づき、実習で利用者の方から生きていてあなたに出会うことができて良かった」と言っていただけで嬉しく感動しました。また、温かい先生方と学友に出会えたことにとても感謝し、今では本当に進学して良かったと思っています。



矢野 愛華
現代ビジネス科1年
(宮崎農業高校出身)

キャリアガイダンスで学んだこと

私がこの一年で一番印象に残っている授業はキャリアガイダンスです。この授業では社会人になるための準備として様々なことを学びました。まずは自己分析をしました。今まで自分のことを深く考える機会がありませんでしたが、キャリアガイダンスの授業を通して自分の価値観や強みを知ることが



入学前教育スクーリングを終えて

本学では毎年、入学予定者を対象とした『入学前教育スクーリング・初心者向けピアノ講座』を開催しています。今年度は、12月12日(土)に実施し、参加者数は131名でした。新型コロナウイルスの感染が心配される中、対策として初心者向けピアノ講座は来学型からWebでの配信に変更しました。また、スクーリングは消毒や換気を徹底させ、複数教室での学内配信としました。さらに来学できなかった方のために、当日の様子を動画にまとめ、いつでも見られるようにしています。どうぞご覧ください。

開催においては多少の不安もありましたが、2年間の流れや授業内容について熱心に聞き入る様子や、先輩や入学予定者同士の交流で多くの笑顔がみられ安心しました。

アンケートに、「勉強や学生生活への不安が減った。安心した。参加してよかった。」など沢山の嬉しい感想をいただきました。参加者の皆さん、どうもありがとうございました。

入学前教育推進委員長 桑迫 信子



迫田 由貴希
現代ビジネス科
医療事務・医療秘書
コース1年
(志布志高校出身)

私は、新しい気持ちと不安を持ちながら入学前教育スクーリングに参加しました。グループに分かれて活動しますが、初めは緊張して全員の表情が硬くなっていました。ですが、チューターを務めていた先輩が話を振ってくださりその場が明るく和やかになりました。また、先輩方から学科の説明があり、学校について詳しく知ることができました。私たちが不安に思っていることを先生方や先輩方に質問することで、不安を解消することができました。自分と同じような不安を抱えている人も、自分だけで悩まなくていい。みんな、一緒に乗り越えていきましょう。



谷元 ななみ
保育科1年
(都城商業高等学校出身)

ピアノ講座 体験談

私は、小学校の頃少しだけピアノを習っていましたが、楽譜をスラスラ読めなかったり、両手で弾くと止まったりしていました。そんな初心者の私が入学後のピアノの授業についていけるかどうか不安を抱いていました。そんな時、入学前ピアノ講座があることを知り、参加しました。当日は紙鍵盤で基礎を学び、その後ピアノのある教室に移動しました。そこではグループに分かれ、生徒一人ひとりにあったペースで丁寧に指導して頂きました。そこで準備してあった曲がゆっくりですが両手で弾くことが出来ました。短大の先生に直接指導して頂いたおかげでピアノに対する不安が無くなりました。受講後の授業でも弾けるようになるまで分かりやすく丁寧に指導して頂いたので弾ける曲が増えていき、ピアノに触れたことの無い初心者が出来ると思っています。



令和2年度 現代ビジネス科 資格取得状況一覧

(令和3年2月28日現在)

試験の名称	主催	合格者数
簿記能力検定	全国経理教育協会	3級(19)名
秘書検定	実務技能検定協会	2級(1)名 3級(20)名
情報処理技能検定(表計算)	日本情報処理検定協会	1級(2)名 準1級(0)名 2級(11)名 3級(8)名
日本語ワープロ検定	日本情報処理検定協会	1級(1)名 準1級(5)名 2級(12)名 準2級(7)名 3級(12)名
ファイナンシャル・プランニング技能検定	日本ファイナンシャル・プランナーズ協会(日本FP検定)	(学科のみ合格3名) 実技1月24日実施
医療保険請求事務実技試験	全国医師会医療秘書学院連絡協議会	(15名)
日医総研 日医IT日レセ操作実務者<認定オペレーター>	日本医師会 総合制作研究機構	(16名)
医療秘書認定試験	日本医師会	(14名)

*合格者については、授業の選択によって人数に差異があります。

資格取得を通して



熊元 明里
現代ビジネス科
ビジネスコース2年
(日南振徳高校出身)

私は、これまで日商簿記やワープロ検定など様々な資格を取得してきました。FP(ファイナンシャル・プランナー)技能士の取得は特に力をいれて取り組みました。2年生の前期からFPの講義を受け、8月の検定に向けて学習してきました。最初はどの科目も分からず、模擬問題は全く合格点に達していませんでした。そこで、自分の勉強の取り組み方を振り返り、まずは自分から始め、理解できている部分をつづつ克服していきました。FPは学習範囲が広く、覚える用語も多かったのですが、項目ごとにテキストを読みながら、問題に挑戦し、知識を定着させるよう工夫をして取り組みました。その結果、無事に試験に合格することができました。同時に、受け身ではなく自主的に物事に取り組む姿勢を身に付けることができました。残り少ない学生生活も資格取得に限らず様々なことに挑戦し自身の成長に繋げていきたいと思っています。

春のオープンキャンパスに参加して



守山 宥成
現代ビジネス科1年
(日南学園高校出身)

私は高校生の時から、図書館司書を目指していましたが、その存在を知り、その中の「現代ビジネス科」で司書資格を取得できることを知り、本学への進学を決めました。そして3月、母と一緒に初めてオープンキャンパスに参加しました。大学のオープンキャンパスに行くことも緊張していましたが、学校の雰囲気や先生方と接していただき、とても和らぎました。また、先生方や先輩方も優しく丁寧に話を聞いてくださり、自分も積極的に話しかけました。他にも学科のミニ講座では、司書講習をはじめとして、現代ビジネス科の学びや取り組みについて分かりやすく説明していただき、詳しく知ることができました。そして、できれば入学したいという希望が、絶対に入りたいという強い気持ちに変わりました。オープンキャンパスとなりました。